

Fecha 03.01.2010	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que el zar antidrogas de Estados Unidos, **Richard Gil Kerlikowske**, ordenó a sus agentes en México poner especial atención a los centros de rehabilitación de adictos, debido a que muchos de ellos son *fachadas* de espacios para la formación de cuadros de la delincuencia organizada.

Luego de que se conoció que **Rafael Cedeño**, un jefe operativo de *La Familia* detenido en abril del año pasado, reclutaba y adoctrinaba a integrantes de ese grupo criminal mediante esos centros, el funcionario estadounidense pidió marcate personal a aquellos que no cuenten con la certificación de la Secretaría de Salud.

que tanto el titular de la PGR, **Arturo Chávez Chávez**, como el secretario de Seguridad Pública Federal, **Genaro García Luna**, no tomaron vacaciones en el reciente asueto invernal, con la finalidad de estar alerta ante cualquier contingencia.

que la Secretaría de Finanzas capitalina, a cargo de **Mario Delgado**, asegura que los diputados de la Comisión del Distrito Federal, que encabeza **Gabriela Cuevas**, no deben tener motivos de preocupación por la Línea 12 del Metro ni por el Tranvía del Centro Histórico.

En el caso del Metro, la dependencia afirma que la española CAF, de reconocimiento mundial, será la encargada de suministrar la treintena de trenes para la nueva línea y se encargará, además, de su mantenimiento por 15 años. No hay vuelta de hoja.

Respecto al Tranvía, los 17 mil millones de pesos que costará el proyecto —casi lo mismo que se invierte en la Línea 12— no es tanto si se considera que incluye obra civil, material rodante y costos financieros y de operación durante 25 años. El monto se pagará cada año en ese periodo.

que, por cierto, el Gobierno del Distrito Federal incumplió su meta de ahorro de 20 por ciento del agua potable.

De acuerdo con información del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, que dirige **Ramón Aguine**, hasta noviembre las oficinas públicas habían ahorrado un promedio de 16 por ciento del líquido, pese a que en la mayoría se cambió el equipo sanitario.

que sí habrá contienda en el PAN yucateco para definir al candidato a la alcaldía de Mérida.

Cuando parecía que la senadora y ex secretaria de Desarrollo Social **Beatriz Zavala** iba solita, de último momento se inscribió el empresario **Salvador Vitelli Macías**, con 31 años de militancia. Ni modo.

